



Pièces 3 Pièces

Superficie 72 m²

Référence 265

Prix 269 000 €

Cavalaire-sur-Mer Appartement à vendre (83240)

MAISONS & APPARTEMENTS

Tout à pied! L'agence Nestenn Cavalaire est heureuse de vous présenter cet appartement de 3 pièces d'environ 72 m² situé au coeur de l'activité commerçante de Cavalaire et à proximité des plages et du port! Dans une copropriété sécurisée, au deuxième étage accessible par un ascenseur, il est composé d'une entrée, d'une cuisine indépendante aménagée et équipée neuve, de 2 chambres climatisées avec placards, d'une salle de douche, d'un WC indépendant et d'un séjour climatisé à l'exposition sud. En extérieur se trouvent 2 balcons, accessibles des chambres, de la cuisine et du séjour. La ...

Everything on foot! The Nestenn Cavalaire agency is pleased to present this 3-room apartment of approximately 72 sqm located in the heart of Cavalaire's commercial activity and close to the beaches and the port! In a secure condominium, on the second floor accessible by an elevator, it is composed of an entrance, a new fitted and equipped independent kitchen, 2 air-conditioned bedrooms with cupboards, a shower room, a separate toilet and an air-conditioned living room with southern exposure. Outside there are 2 balconies, accessible from the bedrooms, the kitchen and the living room. The ...

AGENCE NESTENN IMMOBILIER CAVALAIRE

188 rue du port - 83240 CAVALAIRE-SUR-MER

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





